

SPD - Fraktion

im Bezirksausschuss 16

Ramersdorf - Perlach



München, 12.12.2019

Antrag: Haltehilfen für Fahrradfahrer auch im 16. Stadtbezirk umsetzen

Wenn das Pilotprojekt „Haltehilfen für Fahrradfahrer“ im Nachbarstadtbezirk Berg am Laim erfolgreich abgeschlossen ist, sollen solche Haltehilfen auch an großen Kreuzungen im Stadtbezirk Ramersdorf-Perlach eingesetzt werden.

Begründung

Aus Kopenhagen kommt die Idee an Kreuzungen „Haltehilfen für Fahrradfahrer“ an Kreuzungen anzubringen.

Es handelt sich um Haltestangen vor den Ampeln, an denen sich die Radfahrer festhalten können und somit nicht extra absteigen müssen.

Im Jahr 2020 werden solche Haltehilfen nun an zwei Kreuzungen in Berg-am-Laim - InnsbruckerRing/GrafingerStraße/Schlüsselbergstraße und Kreillerstraße/St.-Veit-angebracht. Die Evaluationsphase des Pilotprojekts dauert ca. ein Jahr.



Bildquelle: Internet Zeit online

https://img.zeit.de/auto/2012-08/kopenhagen-c99/kopenhagen-c99-540x304.jpg/imagegroup/wide__820x461__desktop
aufgerufen am 10.12.2019

Fraktionsvorsitzende: Astrid Schweizer
Schriftführerin: Mareike Riewe

Stellvertretender Fraktionsvorsitzender: Markus Guinand
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender: Stefan Lorenz

Im Stadtbezirk 16 gibt es viele große Kreuzungen – Innsbrucker-Ring, Ottobrunnerstraße, u.a. – die sich hier auch anbieten würden.

Daher wird – soweit das Pilotprojekt in Berg-am-Laim erfolgreich ist - um Prüfung gebeten, inwieweit solche „Haltehilfen für Fahrradfahrer“ auch bei uns angebracht werden können.

Alternativ ist zu prüfen, ob die einfacher umzusetzende Möglichkeit, Haltegriffe an den Ampelstangen anzubringen bereits vor Abschluss des Pilotprojektes umgesetzt werden kann.

Hierbei handelt es sich lediglich um Haltegriffe an den Ampelstangen, die kostengünstig und einfach montiert werden können.

Fahrradsaison 2018: Haltegriffe an sechs Ampeln montiert

Datum: 19.04.2018, Umwelt und Verkehr, Verkehr, Klimaschutz und Energie

An sechs Ampeln können sich Radfahrer ab sofort besser festhalten. Zum Start der Fahrradsaison 2018 hat das Verkehrs- und Tiefbauamt Haltegriffe für Radfahrer montiert und damit einen vom Jugendparlament/ Jugendbeirat initiierten Stadtratsbeschluss aus dem Mai 2017 in die Tat umgesetzt.



© Stadt Leipzig/ Roland Quester

Bildquelle: https://static.leipzig.de/fileadmin/_processed_/a/2/csm_Fahrradhaltegriff-Ampel-Prager-Stra-e-Muhlstra-e-Stadt-Leipzig-Roland-Quester-1_a4857c55c6.jpg

Astrid Schweizer

Andrea del Bondio

Josef Kress-del Bondio

Fraktionsvorsitzende: Astrid Schweizer
Schriftführerin: Mareike Riewe

Stellvertretender Fraktionsvorsitzender: Markus Guinand
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender: Stefan Lorenz